

Assemblée générale
23e groupe Geysers de Brompton
21 octobre 2022

Présences: Anik Trahan animateur éclaireur et parent, Christophe Duret père de deux scouts, Christine Lebeau mère d'une scoute, Louis-Gabriel Paquette père d'une scoute, Jessica Fréchette mère d'une scoute, Cynthia Croteau mère d'une scoute, Mélanie Meunier mère d'une scoute, Marie-Josée Lemire représentante du district, Mélissa Frappier mère d'une scoute, Fabien Froustey et Stéphanie Froustey parents d'un scout, Stéphanie Houle mère d'une scoute, Patrick Trahan directeur au matériel et parent, Pierre Pouliot vice-président, Xavier Messier animateur louveteau et éclaireur, Anne-Andrée Boisvert responsable de la branche ado du district, Mélanie Côté trésorière, Dominique Provost présidente, Yves Michaud chef de groupe, Samuel Goyette directeur, Mélanie Boisvert animatrice castor et parent, Raymond Gaudreault animateur pionnier et parent, François Lessard animateur louveteau et parent, Guillaume Déry-St-Cyr animateur éclaireur, Jordan Morin directeur aux communications.

1) Mot de bienvenue

À 19h05 la présidente souhaite la bienvenue à tous.

2) Lecture de l'ordre du jour et adoption de l'AGA 2021

Stéphanie Houle propose l'ordre du jour et Samuel Goyette seconde. Adopté à l'unanimité. Dominique Provost lit le procès-verbal. Mélanie Boisvert propose et Christine Lebeau seconde. Personne ne demande le vote.

3) Rapport du chef de groupe

Yves Michaud rappelle qu'il fait le lien entre les parents et les animateurs s'il y a des problèmes. Pour la formation, on a une grande offre de formations à distance. Trois animateurs mériteront sous peu leur nœud de Gilwell.

4) Rapport des unités

Castors: Mélanie Boisvert nous informe qu'il y a 18 castors et qu'elle recrute encore. La thématique de l'année: Chasseur de fantômes dans la jungle contre Cruella. Il y a 4 camps de prévus. Cette année, la colonie change de pédagogie, il n'y a plus de promesse, mais un premier plongeur. Il y a 7-8 animateurs. Bienvenue aux amis.

Louveteaux: François Lessard et Xavier Messier présentent la meute. La thématique changera 4 fois dans l'année en fonction des camps avec un personnage central qui est le Joker. Le camp de promesse aura lieu au début de novembre. Le camp d'hiver est prévu à la fin janvier. Pour le camp de printemps, la date n'a pas encore été décidée. Le camp d'été se fera au Lac Elgin. Ils ne savent pas s'ils iront au camp Nathoo. Il y a 20 jeunes et 7 animateurs.

Éclaireurs: Anik Trahan et Xavier Messier présentent la troupe. L'an passé, la troupe a fait une très belle année, seulement le camp d'hiver fut coupé à cause des mesures de la pandémie. La troupe a vécu un camp d'été de 7 jours. Tous les jeunes de l'an passé se sont réinscrits à Brompton sauf 1. Cette année, la troupe a eu une augmentation de jeunes pour un total de 12 jeunes.

Pionniers: Raymond Gaudreau et Iann Boisvert (jeune) présentent le poste. Il y a 4 animateurs et il y a 6 jeunes inscrits. Le camp d'automne aura lieu le 4-6 novembre (avec retour pour les bouteilles). Le poste participera à une activité de bénévolat à Saint-Denis-de-Brompton pour l'Halloween. Le poste est en train de choisir l'entreprise. Cette année, ils feront leur progression.

5) Rapport financier

Mélanie Côté se présente et présente le rapport financier (Voir la pièce jointe). Dominique Provost rappelle qu'il faut un coussin pour le déductible des assurances, soit 5000\$.

Pour répondre aux questions des parents: les années précédentes aux bouteilles, on faisait 7000\$/année et pour l'année 2021-2022, grâce au dépôt volontaire, c'est environ le double. Présentement Dominique Provost affirme qu'elle a déjà 100 sacs au dépôt volontaire.

L'écart au point divers est dû à l'achat de la remorque.

Dominique Provost lit une question qu'elle a reçu sur le site web.

Message : Bonsoir à vous,

Je prévoyais être présente à l'AGA pour poser une question, mais de la mortalité dans ma famille m'en empêchera.

[...]

il semble que le mode de financement qui existait et fonctionnait bien pour les pionniers et les scouts, via la collecte des bouteilles dans le district de Brompton ne permettrait pas aux pionniers du poste Amik d'amasser de l'argent dans les proportions habituelles.

[...]

Alors, ma question : considérant que les pionniers sont des animateurs en devenir, des personnes qui pourront aider à poursuivre l'action des scouts dans Brompton, pourquoi les choses ont-elles changées à ce point? Est-ce que ces changements sont une si bonne idée que cela vaut la peine de risquer la démotivation de nos jeunes?

Merci, au plaisir,

Dominique Provost explique le fonctionnement des pionniers, les scouts de 14-17 ans.

Les pionniers doivent se trouver un projet : une entreprise. Ensuite, ils évaluent combien cela coûtera et ensuite ils cherchent des moyens de financement pour atteindre leurs objectifs. Les frais chargés aux parents servent seulement à payer les coûts à l'organisation (hors Brompton) et les assurances.

Au printemps passé le comité de gestion a modifié la façon d'attribuer l'argent des bouteilles en fonction des facteurs suivants : la hausse du coût de la vie, augmentation de la cotisation de l'ASC et le fait que la gestion a mis un point de dépôt.

La nouvelle façon de calculer la subvention accordée aux pionniers est la suivante: il s'agit d'un pourcentage équivalent au nombre de pionniers présents à la collecte de bouteilles par rapport au nombre total de personnes présentes, pris sur la moitié des profits de la collecte.

La règle de juin a été ajustée au comité de gestion la semaine précédente qui redonne un peu plus aux pionniers.

Raymond Gaudreault souligne qu'il n'y avait pas de représentant du poste lors de la réunion en juin et propose de former un comité pour discuter sur ce point pour que tous s'entendent. Guillaume Déry-St-Cyr appuie.

Raymond Gaudreault présente le rapport financier des pionniers. Proposé par Pierre Pouliot et appuyé par Christine Lebeau. Personne ne demande le vote.

Mélanie Côté lit les prévisions budgétaires de l'an prochain, car le document n'a pas été photocopié. Voir la pièce jointe. Les prévisions ont été proposées par Samuel Goyette et appuyées par Xavier Messier. Personne ne demande le vote.

6) Poste en élections

Mélanie Boisvert propose Pierre Pouliot comme président d'élection et Anik Trahan comme secrétaire d'élection et Yves Michaud appuie.

Suite aux élections Dominique Provost a été ré-élue comme présidente pour deux ans, Mélanie Côté élue comme trésorière pour 2 ans et Patrick Trahan comme directeur au gros matériel pour un an. Il a prévenu l'assemblée que ça serait sa dernière année comme directeur au gros matériel. Cathy Noël a été élue responsable du petit matériel. Jordan Morin a été élu comme directeur aux communications et Samuel Goyette, Christine Lebeau et Nathalie Bergeron ont été élus comme directeurs. Les directeurs ont un mandat d'un an. Cathy Noël fut rejointe (en personne par Xavier Messier) et Nathalie Bergeron (par téléphone par Pierre Pouliot).

Mélanie Côté fait une mention pour remercier Pierre Pouliot et Dominique Provost pour leur stabilité au comité de gestion. L'assemblée les applaudit. Pierre Pouliot mentionne les 20 ans à l'animation de Guillaume Déry St-Cyr

7) Varia

Il n'y a pas de varia.

8) Mot de la fin

La présidente remercie les personnes de l'assemblée de leur présence.

9) Levée de l'assemblée

Proposée à 20h09 par Anik Trahan et secondé par Xavier Messier.